徳島市徳島中学校第1学年だより

		2024	4年10月	1号

日	曜日	給食	行事予定(SC···スクールカウンセラー)
- 1	火	0	SC
2	水	0	
3	木	0	SC
4	金	0	45分日課・清掃なし 15:00放課 英検
5	土	/	
6	日	/	
7	月	0	
8	火	0	
9	水	0	
10	木	0	45分日課清掃なし 職員会 SC
11	金	0	⑤薬物乱用防止教室
			花を育て心を豊かにする活動(放課後)
12	土	/	
13	日	/	
14	月	/	スポーツの日
15	火	0	SC
16	水	0	
17	木	0	SC
18	金	0	学校安全の日 45分月曜日課・清掃なし
			15:00放課 漢字検定
19	土	/	
20	日	/	
21	月	0	
22	火	0	SC
23	水	0	
24	木	0	金曜日課(6校時日課) SC
25	金	0	木曜日課(5校時日課)
26	土	/	
27	日	/	
28	月	0	
29	火	0	SC
30	水	0	英語能力育成事業テスト
31	木	/	年遠足(神戸須磨シーワールド) SC

|**||||**|||| | | (金) 専門委員会·中央議会

11/8(金)合唱フェスティバル、徳中祭展示の部

| | / 22(金)人権教育研修のため午後休校

11/25~27 2学期末テスト

徳中祭表現の部が開催されました

9月20日、徳中祭表現の部が開催されました。一年生は1組から5組までがビデオで出演しました。6組は体育館でのライブ出演をしました。どのクラスも工夫されて素晴らしい演出でした。本番終了後は、心地よい達成感を得ることが出来たと思います。また、準備から本番を向かえるまでの間に学級での友人関係を深めることもできました。今月は31日に遠足があります。遠足で更に友人関係を深める良い機会となるようにしたいと考えています。

生徒の感想です。

- ◆一番頑張ったのはオーケストラ部の演奏です。2週間前に初めてパイレーツオブカリビアンの楽譜を渡されて、それからずっと残って練習をしました。友達と一緒にやったからもあるけど、何よりオーケストラ部の魅力を伝えたかったからです。本番が終わって教室に帰ると「すごかった!」と言ってくれてやりがいを感じました。そして、暑い中ずっと指導してくださった先生方やスタッフの皆様、本当にありがとうございました。
- ◆初めての徳中祭でしたが、私にとって三年生になるのがとても楽しみになる一日になりました。先輩達が笑顔で踊っている姿を見て「いつか私も、こうやって踊りたい。」と心の底から思いました。また、私達のクラスの出し物も仲間と協力したお陰で、かけがえのないものとなりました。この思い出を心に刻んで、一歩ずつ三年生へと近づいていきたいです。
- ◆初めて徳中祭表現の部を見たり、準備を通してみてすごく 新鮮で楽しく感じました。クラスの出し物の準備はぎりぎり終わ るぐらいだったので、ひやひやしましたが、動画を撮ったり、歌 詞カードを作ったりしてとても楽しかったです。また、普段話さ ない人とも準備中に話すことが出来て友情を深めることが出 来ました。徳中祭展示の部もあるのでこれから楽しみです。
- ◆今回の表現の部では三年生の出し物に感動しました。笑いからはじまって、浦島太郎に続いてダンスという流れですべてが面白くて、みんなが楽しめるような工夫がされていて完成度がとても高くすごかったです。また、ダンスとダンスの間に出てくる司会が面白くずっと楽しませてもらいました。三年生の団結力や仲の良さがよく伝わりました。自分たちもいつか三年生になると思うと緊張しますが、今の三年生を超したいと思います。
 ◆今日の表現の部を終えて楽しい一日だったと思いました。最
- ◆今日の表現の部を終えて楽しい一日だったと思いました。最初にラジオ体操すると決まったときは「あ~いやだなぁ。」と思いつつ練習していたらだんだんと楽しくなってきて、踊っているときに笑ってしまいそうになることが多くなってきました。本番では笑ってはいけないと思いつつずっと踊っていました。本番が終わって、笑っているところをカメラで撮られていないか心配になりながらも「一生懸命頑張って良かった。」と思いました。他のクラスの動画とかも面白かったです。これからも行事に一生懸命取り組んでいこうと思いました。
- ◆文化祭はとても楽しかったです。初めての文化祭でどんな 感じなんだろうとわくわくもしていたし緊張もしていました。で も、他のクラスの動画を見ると面白かったし、工夫されていて見 応えがありました。どのクラスも良かったですが、私は三年生の ダンスが印象に残っています。みんなの心が一つになっていて 憧れました。早く三年生になってダンスをしたいと思いました。
- ◆徳中祭表現の部は見ていて楽しかったです。特に三年生のダンスがすごかったです。文化祭を見るまでは三年生になったらダンスとかしないといけないから嫌だなと思っていました。しかし、三年生のダンスを見て、自分も三年生になったらダンスをやってみたいと思いました。二年生は劇が面白かったので来年の文化祭は劇をしてみたいと思いました。文化祭の後、友達が「ほんまにYouTubeでありそう!」と言ってくれたのが嬉しかったです。